

## ABSTRAK

**Hasima Marsoit, NIM 3103111034, Efektivitas Peran Undang-Undang No. 19 Tahun 2002 Tentang Hak Cipta dalam Mencegah VCD dan DVD Bajakan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Peran Undang-undang No. 19 Tahun 2002 dalam mencegah VCD dan DVD bajakan Di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Utara. Manfaat Penelitian ini antara lain sebagai bahan masukan berupa pengetahuan kepada masyarakat bahwa dalam hak cipta terdapat Undang-undang yang mengatur tentang pembajakan serta perlindungan terhadap hak cipta guna memelihara karya cipta para seniman tanah air serta bahan masukan bagi pembaca yang meminati ilmu hukum dan ilmu-ilmu sosial sekaligus sebagai sumbangan pikiran yang dijadikan literatur dalam mengkaji ulang untuk perbaikan dan meningkatkan layanan pembinaan sekarang dan masa yang akan datang. Adapun metode yang digunakan penulis adalah Metode *Derkriptif Kualitatif* yaitu suatu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau objek peneliti dilapangan yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, angket, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian dilakukan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM. Jumlah populasi dari penelitian ini adalah 10 orang, karena populasi kurang dari 100 maka yang menjadi sampel dalam penelian ini adalah 10 orang.

Dari hasil penelitian dilapangan setelah data yang dikumpulkan diolah dan dianalisis, maka menghasilkan temuan bahwa dalam mengatasi pembajakan VCD dan DVD di lembaga Kementerian Hukum dan HAM telah melakukan sosialisasi serta koordinasi dengan aparat kepolisian. Selain itu kendala yang dihadapi dalam melakukan sosialisasi tentang Undang-Undang Hak Cipta adalah kurangnya anggaran oleh pemerintah dalam menangani kasus pebajakan. Perlu pembenahan disegala aspek untuk mendukung pihak Kementerian Hukum dan HAM serta aparat Kepolisian agar lebih meningkatkan kinerjanya dalam memberantas pembajakan VCD dan DVD.